

コミュニティだより

2025年
7月1日発行



最年少スタッフ 兄弟で活躍



くさかりまさお号だつて!



基地防空用地対空誘導弾発射装置



横断をしつかりサポート



5月6日、三小地区コミュニティ協議会は市役所の西側駐車場で「はたらくクルマ大集合」を行いました。十和田市が共催しました。



大ぜいのボランティアスタッフが早朝から出動 看板セット テント設営 会場誘導などで活躍しました

三小地区コミュニティのみなさん、お元気ですか。いつもコミュニティの運営にご協力いただきありがとうございます。

毎日、笑顔で暮らせるって良いですよ。特に子どもの笑顔って良いですよ。

私たちコミュニティのど真ん中は三本木小学校です。この三小の子どもたちの笑顔は、私たちおとなを笑顔にしてくれます。

そういう考えから、コミュニティは「子どもが笑顔になれること」を中心に活動しています。

5月6日、「はたらくクルマ大集合」というイベントを開催しました。昨年7月に行ったところ大好評でしたが、あまりの熱さに苦勞しました。そこでゴールデンウィークの最終日にしたところさわやかな天気にも恵まれ大盛況でした。

このイベントは単に楽しいだけでなく、はたらくことを考える、さまざまなお仕事があることを知るといふ、教育的な意義も有ります。そこを十和田市が理解し、昨年に引き続き今年も「共催」してくれましたし、市役所西側の駐車場を借わせていただくことが出来ました。民生部まちづくり支援課の皆さんには大変お世話になりました。

開催にあたり、趣旨に賛同した16の団体が協力してくださり、大小合わせて30台を超えるクルマが参加しました。ありがとうございます。

ヤマザキ製パンさんは今年も、焼きたてのパン300個を提供してくださり、クルマの絵を書いてくれた子どもたちにプレゼントしました。その「おえかき展」を7月20日と21日に行ないますのでぜひ見に来てください。

会長 大巻義治





J A きずなエコー



J A 十和田おいらせ

ユアテック



青森ヤクルト販売



小澤建設



十和田こども食堂

高見土地家屋調査士



消防署



エステック

日本赤十字社



伊藤商事



十和田ビルサービス



十和田市



三小地区コミュニティが主催し十和田市が共催した「はたらくクルマ大集合」を5月6日に行ないました。この日を楽しみにしていた子どもやその家族が大ぜいつめかけ、三小の高松桃子さん向井裕太郎さん、櫻田百合子市長と大巻義治会長が「除幕」しました。

その後、櫻田市長が展示会場を巡回しましたが、得意即妙なマイクパフォーマンスを披露し、出展者を喜ばせ市民を笑顔にしました。来場者数を数えるためカウンターを3つ用意しましたが、あまりの混雑に断念しました。それほど…大にぎわいで好評でした。

警察署



自衛隊



ヤマザキ製パン

特別な協力ありがとう

2025年

7月1日発行



三小地区には大ぜいの民生委員・児童委員がいて、子どものこと 高齢者のこと 生活上の悩みなどの相談に応じています。6月11日、三本木小学校に出向き、子どもの様子について情報交換をしました。



東地区民生委員児童委員協議会の会長 小林千恵さんから原田克人校長にプレゼント。交通事故に気をつけてね…と子どもへのメッセージが付いたポケットティッシュです。



三小のスローガンは「笑顔」
「三笑」は
①子どもの笑顔
②保護者の笑顔
③教職員の笑顔



子どもあれこれ発表会

10月25日(土) 9時30分~11時30分

会場 三小講堂

子どもたちが歌や踊りを発表します
おたのしみに

みんなのスポーツデイ

11月8日(土) 9時~12時

会場 三小体育館

子どもたちといっしょに
軽くスポーツしましょう

はたらくクルマ大集合 おえかき展



7月20日(日) 12時~19時

21日(月) 9時~17時

地域交流センター とわふる

子どもが書いてくれたクルマの絵を展示します